

～ 院長コラム ～

『慢性扁桃炎に』

40代女性です。

慢性の扁桃炎、ノドの奥のつまりが続いています。

高熱が出るわけではありません。

少しの疲れなどで、扁桃炎を起こし違和感が始まります。

鼻声になり、鼻の奥も通りが悪いそうです。

耳鼻科通院中ですが、何か漢方薬がないかと相談です。

皮膚は特に困った様子がなく、アレルギーが強い感じはありません。

わりと神経質な方かな、という印象です。

高熱を繰り返すわけではないので、柴胡清肝湯（さいこせいかんとう）を試してもらいました。

1週間、2週間飲み続けてみた時点で、「あ、ノドの奥がすっきり通っている」と感じ始めたそうです。

さらに飲み続けたら、鼻声も消えました。

今は、1日2回で内服を続けておられます。

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット
QRコード
※名前を入力して送信



こども健康ネット
ブログ
QRコード



なかしまこども
クリニック
公式LINEQRコード



FUKUSUKE
チャンネル
YouTube

漢方ファン

— Vol. 16 (2023年3月) —



 なかしまこどもクリニック